

## CHILE ASOMBROSO



# El volcán más interactivo

Ícono mayor de la Araucanía, el **volcán Villarrica** o Rukapillán sigue acaparando las miradas, y no solo por su belleza o su constante actividad eruptiva. Hoy, su figura está realzada en el flamante **Centro Interactivo Vulcanológico** de la Universidad de La Frontera (UFRO) en el Campus Pucón, el principal museo científico de la región, que es gratuito y que desde 2023 ha recibido más de 20 mil visitantes. Hace unos días, la universidad selló una alianza con el Museo Interactivo Mirador (MIM) para potenciar el trabajo museográfico y desarrollar iniciativas conjuntas en áreas como investigación, educación y cultura. Así que ya lo sabe: si anda por la zona, dese una vuelta y vaya a conocerlo, pues seguirá mejorando. La foto es de Jorge Zúñiga Vega (*vea más de su trabajo en la cuenta de Instagram @koke.zuniga.vega*). **D**



**EN INSTAGRAM:**

Use el *hashtag* #ClickDomingo en sus fotos de sitios desconocidos de Chile y compartiremos las mejores en la cuenta @RevistaDomingo